
о недавнего времени ре-
гион оставался одним из 
немногих, где выходные и 
праздничные дни считались 
по меньшей, ночной стоимо-
сти. Теперь же её заменит 

одноставочный тариф – по сути, усред-
нённая стоимость ночного и дневного.

Он составляет 5 рублей 15 копеек 
за киловатт-час для квартир с газо-
выми плитами и 3 рубля 61 копейку 
– для жилья с электроплитами. На 
этот тариф жильцов переведут ав-
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В Свердловской области отменили скидку на электричество в выходные 
и праздничные дни. Теперь стоимость энергии будут рассчитывать 
по одноставочному тарифу.

томатически, перепрограммировать 
счётчики не нужно, и схема передачи 
показаний при этом не изменится. То 
есть списывать всё так же нужно будет 
два показателя. Впрочем, остаться на 
двухтарифном расчёте – можно. Прав-
да, цифры там иные. Специалисты 
подсчитали – это будет выгодно тем, у 
кого доля потребления электроэнергии 
в ночное время превышает 27%.

– Многоквартирным домам це-
лесообразней оставаться на одно-
ставочном тарифе. Потребителям 

ПО КОНЦЕССИИ И НЕ ТОЛЬКО
О планах реконструкции жилищно-коммунального 

комплекса рассказали в администрации 
Первоуральска. Отчёт попросили депутаты городской 

Думы. О том, что намерены сделать 
по концессионному соглашению в этом году, 

доложил замглавы города Денис Поляков.

– Планируется модернизировать порядка 40 километров 
сетей теплоснабжения и горячего водоснабжения, а также 8 
центральных тепловых пунктов. В 2023 году планируемые 
инвестиции в общем объёме – с учётом средств концесси-
онера, областного, местного бюджетов – будут составлять 
порядка 700 миллионов рублей, – сказал Денис Поляков. 

В общей сложности за 7 лет по концессии планируется 
вложить в обновление теплосетей Первоуральска три с 
половиной миллиарда рублей – это средства не только кон-
цессионера, но и областного, и местного бюджетов. Кроме 
того, в 2023 году предполагается реконструкция системы 
водоснабжения – горячего и холодного, а также отопления 
в посёлке Новоуткинск, на это в муниципальной казне пред-
усмотрено более 50 миллионов рублей. Ещё намерены 
расширить систему водоснабжения Билимбая, обустроив 
водовод в южной части посёлка. На это предусмотрено 16,5 
миллиона рублей. Также запланированы ремонты коммуни-
каций холодной воды в разных районах города. 

КОРОТКАЯ РАБОЧАЯ НЕДЕЛЯ 
В феврале первоуральцев ждут длинные выходные, 

об этом сообщили в Роструде.

В преддверии Дня защитника Отечества рабочая неделя 
продлится всего три дня: с 20 по 22 февраля, говорится в 
сообщении. Как уточнили в ведомстве, поскольку последний 
рабочий день недели, 22 февраля – предпраздничный, то 
его продолжительность сокращается на один час. Дополни-
тельный выходной день перенесли с воскресенья, 1 января, 
на пятницу, 24 февраля.

ЗАБОЛЕВАЕМОСТЬ ОРВИ РАСТЁТ
В Свердловской области за минувшую неделю 

зарегистрировано 35 тысяч случаев ОРВИ. 
Это выше уровня предыдущей недели почти на 8%, 

но ниже среднего многолетнего уровня на 14%. 
В структуре заболеваемости 61% – дети, 

сообщили в Роспотребнадзоре.

Э п и д е м и о л о г и 
призывают уральцев 
соблюдать меры про-
филактики: при по-
явлении признаков 
ОРВИ оставаться дома 
и обратиться за по-
мощью к врачу, носить 
медицинскую маску 
в местах скопления 
людей, общественном 
транспорте, в закры-
тых помещениях (ма-

ска должна плотно прилегать к лицу, закрывая нос и рот). 
Минимизировать социальные контакты, соблюдать правила 
гигиены: регулярно и тщательно мыть руки с мылом или 
обрабатывать спиртосодержащим средством.

Также медики напоминают, что коронавирус по-прежнему 
представляет угрозу. Одним из самых действенных спосо-
бов защитить себя является вакцинация. Поставить при-
вивку можно по субботам: 4 и 25 февраля – в поликлинике 
№ 2 (улица Емлина, 22), 11 февраля – в поликлинике № 4 
(улица Мамина-Сибиряка, 2а), 18 февраля – в поликлинике 
№ 1 (улица Металлургов, 3а).

Время вакцинации – с 9 до 10 часов. С собой нужно взять 
СНИЛС, паспорт и прививочный сертификат. Записаться 
на вакцинацию можно по телефону кол-центра больницы: 
8 (3439) 64-60-01.

частного сектора с электрокотлами, 
скорее всего, двухзонный тариф оста-
нется выгодным, – пояснил начальник 
Департамента реализации услуг и 
учёта электроэнергии «МРСК Урал» 
Владимир Черепков. 

При этом, отмечают власти, меры 
социальной поддержки, действующие 
в регионе, сохраняются. В частности, 
расходы на коммунальные платежи 
компенсируются тем людям, чей до-
ход ниже прожиточного минимума, а 
платежи за ЖКХ превышают его на 12%. 

ЕДИНЫЙ ТАРИФ 
НА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ – 
ДЛЯ КОГО ВЫГОДЕН, 
И НУЖНО ЛИ СЧЕТЧИКИ 
ПЕРЕПРОГРАММИРОВАТЬ?
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РАЗГОВОР С ДЕПУТАТОМ

ГУБЕРНИЯ

РАСШИРЕНИЕ ДОРОГИ
На трассе Пермь-Екатеринбург начался новый этап 

расширения дороги. На участке протяженностью
 25 километров – от поворота на деревню Крылосово 

до развязки на Первоуральск – сейчас идут 
земляные работы.

Земляное полотно – первый слой будущей федеральной 
автомагистрали М-12, которая в конце 2024 года должна 
соединить Москву со столицей Урала, она будет проложена 
через Казань. Общая протяжённость автодороги составит 
порядка 1600 километров. На участок, который проходит 
вблизи Первоуральска, рабочие вышли в середине января. 
До сентября следующего года им предстоит расширить 
действующую трассу до четырёх полос движения, оборудо-
вать разделительную полосу – для снижения аварийности 
и исключения лобовых столкновений, построить разво-
ротные петли для удобства жителей населённых пунктов и 
установить новое освещение. Стоимость дорожных работ 
– 6,5 миллиарда рублей, средства выделены из феде-
рального бюджета. Напомним, строительство автодороги 
Казань – Екатеринбург началось в 2021 году по поручению 
Владимира Путина. 

«БОРЩЕВОЙ НАБОР» ПОДЕШЕВЕЛ
В Свердловской области в 2023 году стоимость 
«борщевого набора» на 37% ниже, чем в январе 

прошлого года. Обеспечить доступность овощей 
«борщевого набора» губернатор Евгений Куйвашев 

ранее поручал на заседании оперативного штаба
 по повышению устойчивости социальной сферы 

и экономики региона. 

По данным Свердловскстата на конец января текущего 
года, средняя стоимость картофеля составила 28 рублей 28 
копеек, свёклы – 31 рубль 27 копеек, моркови – 36 рублей 
7 копеек, капусты – 26 рублей 1 копейку. За год картофель 
подешевел на 39%, свёкла – на 26%, морковь – на 22%, 
капуста – на 56%.

Общая стоимость овощей, взятых по килограмму, со-
ставляет 121 рубль 63 копейки. Годом ранее за аналогичный 
набор продуктов покупатели платили 194 рубля 8 копеек. 
Снижение стоимости «борщевого набора» за год составило 
более 72 рублей.

Для обеспечения продовольственной безопасности 
региона основная часть урожая заложена на длительное 
хранение в современные овощехранилища, уровень обе-
спеченности которыми сегодня составляет 95%. Аграриям 
компенсируют часть затрат на строительство и модерни-
зацию овощехранилищ. Субсидия предоставляется на 
условиях софинансирования за счёт средств федерального 
и областного бюджетов. 

Напомним, осенью с уральских полей было собрано 
более 31 тысячи тонн овощей открытого грунта. В том чис-
ле – 10 тысяч тонн капусты, 13,5 тысячи тонн моркови, 7,5 
тысячи тонн свеклы, 181 тысяча тонн картофеля. В 2023 
году сумма господдержки сельхозпроизводителей составит 
около 4,9 миллиарда рублей.

ИННОВАЦИОННЫЕ РАЗРАБОТКИ 
ДЛЯ УРАЛЬСКИХ ПРЕДПРИЯТИЙ
В образовательном центре «Сириус» завершилась 

VII Уральская проектная смена. На протяжении 
трёх недель 80 талантливых школьников 

из Свердловской области занимались 
научно-техническим творчеством, а в конце смены 

презентовали жюри свои проекты.

Участниками смены 2023 года стали школьники 8-11 
классов из более чем 30 муниципалитетов области, успешно 
прошедшие трёхэтапный конкурсный отбор и показавшие 
высокие способности в исследовательской и проектной 
деятельности. В этом году ребята впервые работали над 
реальными проектами по заказам предприятий-партнёров.

Одним из лучших в VII Уральской проектной смене «Си-
риус-2023» эксперты признали проект «Система гибридного 
энергосбережения», созданный под руководством студента 
УрФУ Дмитрия Фирстова.

Другая разработка участников смены – система Infinity 
energy, которая, уверены её авторы, позволит распрощаться 
с перебоями в подаче электричества. В первую очередь 
школьники придумали её для Дальнего Востока и Сибири.

– Идея заключается в том, чтобы блок, который мы 
реализовали, мог переключаться между различными ис-
точниками. Это такой возобновляемый источник энергии 
– солнечная панель и сеть. В случае, если он недоступен, 
например, ночью, и сетевого напряжения также нет, допу-
стим, из-за аварии – включается аккумулятор, за счёт чего 
мы можем гарантировать бесперебойное питание всего 
дома, – объяснил автор проекта Павел Колесников.

А

Г

 импровизирован-
ном многофункци-
ональном цехе для 
них плетут маски-
ровочные сети, де-

лают окопные свечи и шьют 
термобельё.  Ежедневно 
туда приходят десятки во-
лонтёров. 

Клетка за клеткой обыч-
ная сеть для футбольных 
ворот становится средством 
маскировки. Это полотно 
размером 17 на 5 метров 
вот-вот отправится на тер-
риторию проведения специ-
альной военной операции.

лавные вопросы – они же зада-
чи, которые поставил Президент 
России В.В.Путин, это снижение 
бедности, рост реальных за-
работных плат и увеличение 

минимального размера оплаты труда; 
обеспечение финансового суверенитета; 
опережающее развитие инфраструк-
туры; укрепление технологического 
суверенитета и рост обрабатывающей 
промышленности; поддержка материн-
ства и семей с детьми и многое другое.

Ещё одним важным направлением 
остаётся постоянная забота о наших 
защитниках и их семьях. В этой связи 
вижу необходимость взаимодействия 
с региональными и муниципальными 
властями. Например, обратилась супру-
га мобилизованного в зону проведения 
специальной военной операции (СВО) 
с вопросом об оказании помощи при 
газификации частного дома. И оказа-
лось, что это – не единичный случай по 
Свердловской области. Поэтому сейчас 
в региональном правительстве рассма-
триваются документы в рамках поруче-
ния Президента России по включению в 
перечень льготных категорий граждан 
членов семей погибших (умерших), ин-
валидов и ветеранов боевых действий, к 

ОПЕРАТИВНО, 
РУКА ОБ РУКУ
Начало года для депутата Государственной Думы традиционно связано 
с началом работы весенней сессии, более продолжительной, 
чем осенняя, а потому более насыщенной как в плане уже подготовленных 
к рассмотрению 1365 законопроектов, так и в отношении вызовов нового 
времени и оперативных ответов на недружественные шаги ряда государств, 
возомнивших о своём мировом величии.

которым благодаря оперативной работе 
Госдумы приравнены и участники СВО.

Вообще, вопросов самых разных у 
людей масса. И хорошо, когда руково-
дители на местах действуют с нами рука 
об руку, оперативно, как, например, глава 
Михайловского муниципального обра-
зования М.В.Петухов. Он оперативно 
решил проблему с уличным освещени-
ем по просьбе жителя села Аракаево 
Г.В.Хисамовой, а также вопрос предо-
ставления временного жилья семье по-
горельцев из города Михайловск. 

Кроме того, по просьбе одного из из-
бирателей, направил запрос в комитет по 
законодательству Госдумы о публикации 
сведений о собственниках в выписке из 
Единого государственного реестра не-
движимости, если её заказывали третьи 
лица; помог жительнице Староуткинска 
найти понимание с местной админи-
страцией в вопросе с переселением из 
ветхого и аварийного жилья, и такой же 
вопрос удалось сдвинуть с мёртвой точки 
в отношении сразу восьми семей, прожи-
вающих в аварийном доме в Ревде. Это 
то, что удалось решить оперативно, и, 
разумеется, это – лишь малая часть того, 
что волнует людей. Но ни один запрос не 
останется без внимания.

Ещё хочется сказать спасибо за до-
брые слова, которые в эти дни продол-
жают поступать в мой адрес. «Мир дер-
жится на неравнодушных, отзывчивых 
людях, неспособных пройти мимо, всегда 
готовых помочь и оказать поддержку», 
– пишет руководитель отделения № 4 
ГКУ СО «Дом ребёнка» в Первоуральске 
М.В.Васенина. Три человека, в том чис-
ле и я, как Почётные граждане города, 
перечисляем свои стипендии на нужды 
учреждения, благодаря чему удалось соз-
дать прогулочную веранду, колясочную 
и складские помещения для хранения 
оборудования и инвентаря, приобрести 
кухонные гарнитуры в две группы, элек-
трические и сенсорные дозаторы для 
антисептика и мыла и многое другое.

«Разрешите от всего сердца поблаго-
дарить Вас и вашу команду за поддержку 
гуманитарных проектов в области между-
народного сотрудничества», – пишет 
президент фонда социальной активности 
«Идея» М.Н. Самохин из Полевского.

Большое спасибо всем тем, с кем мы 
совместными усилиями делаем жизнь 
хоть чуть-чуть лучше!

Депутат 
Государственной Думы РФ

Зелимхан МУЦОЕВ

РАЗВЛЕЧЕНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ 
МОБИЛИЗОВАННЫХ 
В Свердловской области продолжается акция по организации бесплатных 
развлечений для детей мобилизованных уральцев. Благотворительная 
инициатива реализуется в рамках общероссийского проекта взаимопомощи 
#МЫВМЕСТЕ.

ПОМОЩЬ УЧАСТНИКАМ СВО

дреса, информация об услови-
ях акции по каждому детскому 
центру, возможности посеще-
ния указаны на интерактивной 
карте. Сейчас на ней нанесе-

ны 63 «развлекательные» точки в 25 
муниципальных образованиях – это 
вдвое больше, чем в ноябре, когда 
был дан старт акции. В Первоураль-

ске это – ТЦ «Космос», Улей-парк и 
минизоопарк в Парке новой культуры. 

Детей участников СВО пригла-
шают бесплатно посетить игровые 
комнаты, батутные парки, площадки 
аттракционов и другие объекты, в том 
числе – размещённые в торгово-раз-
влекательных центрах. 

Для посещения детьми игровых 

комнат необходимо предъявить типо-
вую справку из военкомата о том, что 
родитель проходит военную службу 
по мобилизации в Вооружённых силах 
Российской Федерации, и документ, 
подтверждающий родство ребёнка с 
мобилизованным.

Напомним, что при поддержке 
общероссийского движения #МЫВ-
МЕСТЕ мобилизованным уральцам 
оказывается адресная поддержка: 
сопровождение детей в детские сады, 
школы и секции, доставка продуктов, 
психологическая помощь и другие 
виды поддержки. 

Первоуральцы продолжают помогать солдатам, которые 
участвуют в СВО.

– Всё бережно делаем, 
чтобы нашим мальчикам 
обязательно помогло, что-
бы кого-то прикрыло, что-
бы кого-то не заметили, 
– говорит волонтёр Марина 
Чусова. 

Изначально средства за-
щиты начали делать в Ново-
уткинске, пару недель назад 
производство открылось и в 
Первоуральске. Сети двух 
вариантов – зимние и лет-
ние – изготавливают в ТЦ в 
центре города. Помещение 
швеям выделили бесплатно. 
О всех заявках на изготов-

ление необходимых вещей 
волонтёрам сообщают в 
первоуральском отделении 
ДОСААФ – они находятся 
на связи с самими бойцами 
и помогают швеям в при-
обретении необходимых 
материалов и передаче из-
делий. Основной упор идёт 
на пошив термобелья. 

Делают и окопные свечи. 
Одно такое изделие может 
гореть до четырёх часов, 
свечи используют для обо-
грева и приготовления еды. 
Делают их из консервных 
банок, пищевого парафина, 
воска и гофрированного 
картона. Жительница Но-
воалексеевского Людмила 
Порозова присоединилась к 

волонтёрам в декабре и уже 
привлекла других жителей 
села. За месяц с небольшим 
Людмила передала на фронт 
более 200 свечей. 

Чтобы ускорить работу, 
первоуральцы могут при-
соединиться к швеям или 
помочь материально – при-
носить лёгкие ткани, старую 
одежду, тюль – их использу-
ют для плетения маскировоч-
ных сетей. Можно передать 
консервные банки, металли-
ческие ёмкости от паштетов, 
детского питания и кормов 
для животных, парафин, 
свечные огарки и картон. 
Актуальную информацию 
о своей работе волонтёры 
размещают в соцсетях.
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НОВОСТИ

ОБЛАСТНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ
Сборная Первоуральского новотрубного завода ТМК 
принимает участие в XXVII комплексной спартакиаде 
трудящихся Свердловской области.

Организаторами ежегодных соревнований выступают 
Федерация профсоюзов и Министерство физической 
культуры и спорта региона. В борьбу за первенство в этом 
году вступили 33 команды – рекордное количество за всю 
историю проведения мероприятия. Первые спортивные 
встречи уже состоялись – участники спартакиады сыграли в 
боулинг и шахматы. В первом испытании первоуральцы за-
няли седьмое место, улучшив свой прошлогодний результат. 
В личном зачёте в тройку сильнейших вошла новотрубница 
Анна Потапова с результатом в 303 очка. В соревнованиях 
по шахматам команда профкома ПНТЗ заняла второе 
место. Следующим испытанием станет бильярд, всего же 
участников спартакиады ждут соревнования по 11 видам 
спорта: лыжным гонкам, плаванию, настольному теннису, 
дартсу, лёгкой атлетике и другим. 

Отметим, что команда Первоуральского новотруб-
ного завода каждый год принимает участие в областной 
спартакиаде трудящихся. В прошлом, например, сборная 
предприятия стала серебряным призёром. Региональные 
соревнования продлятся до середины мая. Параллельно 
новотрубники участвуют и в заводской спартакиаде, которая 
стартовала в конце января и продлится до конца года. За 
это время пройдут соревнования по 20 видам спорта. 

ПРОИЗВОДСТВО

П

В

ОТКРЫТИЕ ТВОРЧЕСКОГО СЕЗОНА
«Город Первых» приглашает первоуральцев 
на первый в этом году мастер-класс.

Вместе с экоактивистами участники будут мастерить 
ключницы для дома. Желающих будут ждать в эту субботу, 
4 февраля, во «ФриМаркете» (ул. Трубников, 46А). С со-
бой можно взять: морские камни или другие небольшие 
предметы для украшения поделок, крючки для брелоков, 
акриловые краски и тонкие кисточки. Планируется провести 
две встречи: в 14:00 и 15:00. Выбирайте удобное время и 
регистрируйтесь в официальной группе «Города Первых» 
в социальной сети «ВКонтакте». 

Мастер-классы выходного дня – часть масштабного 
социального проекта «Новая жизнь вещей», который 
экоактивисты реализуют при поддержке Первоуральского 
новотрубного завода Трубной Металлургической Компании. 
Главная задача проекта – повышение уровня экологического 
сознания населения. Помимо творческих встреч, участники 
которых переделывают или создают новые предметы из 
старых вещей, в рамках программы проводятся тематиче-
ские свопы – обмены цветами, книгами, предметами для 
рукоделия и даже одеждой. Каждую субботу во «ФриМар-
кет» приходят десятки горожан, которые могут взять себе 
бесплатно вещи, ставшие ненужными прежним владельцам. 
Напомним, в торговых центрах города установлены специ-
альные боксы, куда горожане приносят вещи, которым 
можно подарить вторую жизнь. Впоследствии их привозят 
во «ФриМаркет». За год новых обладателей находят десятки 
тысяч вещей. 

о статистике каждый 
седьмой сотрудник 
предприятия зани-
мается совершен-
ствованием рабочих 

процессов. Всего в минувшем 
году было зарегистрировано 
4 197 рационализаторских 
предложений, из них 3 635 
уже реализованы. Абсолют-
ное большинство инициатив 
направлены на улучшение 
условий труда. Так, например, 
в лаборатории электростале-
плавильного цеха «Железный 
Озон 32» изготовили аппарат 
для смешивания сыпучих 
образцов, который ускорил 
процесс и сделал его про-
ще и безопаснее. Установку 
из подручных материалов 
сделал слесарь-ремонтник 
Алексей Мерзляков. Сами 
реализовали свою идею и 
слесари-ремонтники цеха 
технического обслуживания 
и ремонта Валерий Гладких и 
Степан Удилов. Они сварили 
из листового железа корзину 
с отверстиями и крюками по 
бокам для крепления за край 
ванны. Конструкция служит 
для промывки мелких оправок 
и колец в ванне с горячим рас-
твором. Ноу-хау сделало труд 
подготовителя инструмента 
безопаснее и увеличило срок 
службы оборудования. 

На Первоуральском новотрубном заводе подвели итоги 
реализации программы непрерывных улучшений. 

КАЖДЫЙ СЕДЬМОЙ – 
РАЦИОНАЛИЗАТОР

Чемпионом среди основ-
ных цехов по количеству по-
данных идей стал Финишный 
центр по производству труб 
нефтяного сортамента. Его 
работники предложили 532 
инициативы. На втором месте 
– коллектив трубопрокатного 
цеха № 1 (339 предложений), 
на третьем – трубопрокат-
ный цех № 8 (321 идея). 
Наибольшую вовлечённость 
сотрудников в процесс улуч-
шения продемонстрировал 
трубопрокатный цех № 5. 

Не остаются в стороне и 
сотрудники вспомогательных 
подразделений. За год они 
инициировали 1 664 идеи. Ли-
дером в этой категории стал 
цех технического обслужива-
ния и ремонта, его работники 
подали 665 предложений. На 
счету ремонтно-механичес-
кого цеха – 190 идей, у цеха 
централизованного ремон-
та – 150. Стать участником 
программы может каждый 
сотрудник предприятия. Для 
этого нужно заполнить бланк, 
найти который можно на 
информационных стендах, 
корпоративном портале – в 
сервисе «Биржа идей» или 
у специалиста по системам 
непрерывных улучшений 
своего цеха. Поступившие 
предложения рассматривает 

экспертный совет, который 
принимает решение о воз-
можности реализации идеи. 
Авторов зарегистрированных 
предложений ждёт денеж-
ное вознаграждение. Наи-
большую выплату получат 
сотрудники, чьи идеи будут 
внедрены. Размер поощре-
ния зависит от достигнутого 
экономического эффекта. 
Самых активных рациона-
лизаторов отмечают и на 
региональном уровне. Так, 
начальник участка произ-
водственного инструмента 
трубопрокатного цеха № 5 
Кирилл Степаненко, заме-
ститель начальника по про-
изводству и старший мастер 
участка выплавки электро-
сталеплавильного цеха «Же-
лезный Озон 32» Илья Насы-
булин и Виталий Вербицкий 
стали лауреатами премии 

имени Л.Я.Мехонцева. Ново-
трубники были удостоены по-
чётных грамот Свердловско-
го отделения Всероссийского 
общества изобретателей и 
рационализаторов. Они пода-
ли более 120 предложений, 
экономический эффект от 
которых составил суммарно 
почти 170 млн. рублей.

– В 2022 году заметно 
выросло качество предло-
жений. Больше стало идей, 
направленных на снижение 
затрат и повышение объ-
ёмов производства. Сейчас 
наша цель – вовлечь больше 
сотрудников в систему не-
прерывных улучшений. Мы 
приложим все усилия, чтобы 
в 2023 году этот показатель 
вырос, – сказал начальник 
отдела развития производ-
ственной системы ПНТЗ ТМК 
Даниил Дунгат. 

недрённые инициативы в рам-
ках концепции бережливого 
производства позволили сокра-
тить продолжительность биз-
нес-процессов и значительно 

снизить трудоёмкость операций.
Результат достигнут за счёт до-

полнительного обучения сотрудников 
инструментам бережливого производ-
ства и реализации ряда мероприятий, 
разработанных совместно с внешними 
экспертами – специалистами Региональ-
ного центра компетенций (РЦК) Фонда 
технологического развития промышлен-
ности Свердловской области.

В числе реализованных инициа-
тив – регламентация процесса приёма 
и сдачи рабочей смены и внедрение 
системы премирования сотрудников 
на складе резервного хранения лома, 
оптимизация работы оборудования 
ЭСПЦ за счёт изменения настроек. 
Дополнительный эффект ожидается 
от внедрения оборудования для авто-

ПОВЫСИЛИ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ 
И ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
Первоуральский новотрубный 
завод, входящий в Трубную 
Металлургическую Компанию, 
подвёл итоги реализации программы 
повышения производительности 
труда в электросталеплавильном 
цехе (ЭСПЦ) «Железный Озон 32». 

матизации транспортировки электро-
дов, аэратора для более быстрого 
охлаждения огнеупорных материалов 
дуговой сталеплавильной печи с целью 
проведения ремонтов, разогревающего 
стенда для соблюдения оптимального 
температурного режима нагрева огне-
упоров, а также усовершенствованных 
инструментов для ремонтных служб.

– Синергия компетенций сотрудни-
ков предприятия и внешних экспертов за 
короткий срок повысила эффективность 
электросталеплавильного производства 
ПНТЗ. После полугодовой совместной 
деятельности с РЦК предприятие пере-

ходит на этап самостоятельной работы 
и закрепление результата, а также 
тиражирование полученных практик 
на другие подразделения. В 2023 году 
проект охватит службу отгрузки готовой 
продукции и полуфабрикатов ЭСПЦ 
«Железный Озон 32», трубоволочиль-
ные и баллонный цехи, – отметил 
управляющий директор ПНТЗ Владимир 
Топоров.

Программа, направленная на по-
вышение производительности труда на 
ПНТЗ, рассчитана до 2025 года и будет 
масштабирована на все производствен-
ные площадки предприятия.
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ХОККЕЙ С МЯЧОМ

АКТУАЛЬНО

НОВОСТИ

Н

О

А

О ДОЛГАХ РАССКАЖЕТ 
«ПОЛИНА»

Федеральная служба судебных приставов 
представила цифровой сервис – голосовой 

помощник «Полина», который может 
проконсультировать граждан. 

Чтобы получить необходимую информацию, роботу не-
обходимо назвать фамилию, имя и отчество, дату рождения 
и регион регистрации. «Полина» предоставит сведения о 
возбуждённых исполнительных производствах, об аресте 
имущества и банковских счетов, об ограничении регистра-
ционных действий с имуществом, о движении денежных 
средств и реквизитах для оплаты задолженности. Голосовой 
помощник доступен по номеру: 8 (800) 303-00-00.

НОВЫЕ АВТОБУСНЫЕ МАРШРУТЫ
Более ста первоуральцев и жителей Екатеринбурга 

воспользовались бесплатными автобусами, 
следующими между горнолыжными комплексами на 

горах Тёплая, Волчиха и Пильная. Проект реализуется 
городской администрацией уже две недели – 

пока в тестовом режиме.

Каждую субботу между горнолыжными базами курсируют 
два автобуса. Отправная точка – торговый центр «МЕГА» 
на въезде в Екатеринбург. Для удобства жителей Перво-
уральска в маршрутах предусмотрены остановки в Талице, 
у «ТЦ Первый» и на улице Береговая. 

Один из автобусов курсирует между Пильной и Тёплой, 
второй – между Волчихой и Тёплой. Четыре раза в день 
они пересекаются на остановке «Талица» – пассажиры 
могут пересесть с одного маршрута на другой и продолжить 
поездку. 

Расписание рейсов можно найти на сайте администра-
ции, в соцсетях, в самих автобусах и на турбазах. Проект на-
правлен на популяризацию активного отдыха и горнолыжных 
видов спорта, а также на привлечение туристов из соседних 
городов. Бесплатные автобусы будут ходить между базами 
отдыха до конца марта. Если количество желающих добрать-
ся до горнолыжных склонов увеличится, в администрации 
готовы выделить дополнительные транспортные средства.

– Мы обязательно учтём все пожелания наших жителей, 
посмотрим, как можно организовать, если необходимо, до-
полнительные заезды или посадку-высадку пассажиров, 
– отметил глава Первоуральска Игорь Кабец.

б этом сообщили в Федеральном медико-биологиче-
ском агентстве. Ведомство уже перечислило деньги 
на данную меру поддержки в региональные органы 
соцзащиты. Выплату получат люди, награждённые 
знаком «Почётный донор России». 

До 1 апреля 2023 года более 500 тысяч Почётных доноров 
получат ежегодную выплату в размере 16 578 рублей. 

ВЫПЛАТА ПОЧЕТНЫМ ДОНОРАМ 

ллерголог – это врач, занимающийся диагностикой, 
лечением и профилактикой аллергических реакций 
и заболеваний. Иммунолог помогает восстановить 
активность иммунной системы в случаях её недо-
статочности. В данном случае оба специалиста 

объединены в одном. 
Приём ведут прошедшая аккредитацию заместитель глав-

Как стать Почётным донором

Сдача таких компонентов крови, как эритроциты, тромбо-
циты и гранулоциты, приравнивается к сдаче цельной крови.

КАБИНЕТ АЛЛЕРГОЛОГА-ИММУНОЛОГА
В детской городской больнице Первоуральска заработал 
кабинет аллерголога-иммунолога. 

ного врача по поликлинике Анна Халдина и Жанна Сюндюкова, 
пульмонолог по первой специальности.

Аллергия среди детей сегодня – крайне распространённое 
заболевание, говорят медики. Оно имеет различную симптома-
тику, иногда отягощённую приступами, и крайне важно своев-
ременно выявить аллерген и начать лечение, чтобы избежать 
тяжёлых для здоровья последствий.

Теперь юные первоуральцы, страдающие аллергическими 
реакциями и заболеваниями, смогут получить профессио-
нальную консультацию по месту жительства, сообщила пресс-
служба детской городской больницы Первоуральска.

а отчётную встречу «Трубник» 
вновь не сумел собрать оп-
тимальный состав. Вернулся 
в строй Р. Никитенко, но по-
прежнему отсутствовал А. 

Вшивков. Он принял участие в тре-
нировке, после чего выяснилось, что 
травма по-прежнему даёт о себе знать.

Перед началом матча первоураль-
цы поздравили капитана «Водника» Е. 
Дергаева, которому накануне исполни-
лось 35 лет, и вручили ему торт. Евге-
ний, несомненно, является примером 
и высокого мастерства: в его активе 
– четыре золотых медали чемпионатов 
мира, и верности родному клубу – за 
«Водник» он играет уже 17-й сезон.

Отличная погода – безветренно, 
небольшой морозец, способствовала 
зрелищному хоккею. Нельзя сказать, 
что гости безраздельно владели ини-
циативой: на каждую атаку соперника 
первоуральцы отвечали своей, опас-
ные моменты команды создавали 
поочерёдно. Однако более высокое 
мастерство «Водника» сказывалось 
во всех компонентах: северяне точнее 
действовали при завершении атак, 
не теряли мяч у собственных ворот и 
однажды отличились после углового. 
У «Трубника» массированную атаку 
команды, в ходе которой было на-
несено четыре удара, довёл до конца 
забивший свой первый мяч в чемпио-
нате Николаев. А затем прострельную 
передачу Петровского слева замкнул 
лучший бомбардир хозяев Цыганенко. 
К перерыву – 2:5.

Любопытно, что в числе пяти ав-
торов голов «Водника» не значился 
Дергаев. Но на девятой минуте второго 
тайма, совершив слаломный рейд 
через всё поле, он заработал 12-ме-

ЧУДА НЕ ПРОИЗОШЛО
В очередном матче Чемпионата 
России «Уральский трубник» уступил 
на своём льду архангельскому 
«Воднику» – 3:10.

тровый, который сам же и реализовал. 
Этот эпизод и стал своеобразным 
водоразделом в матче. В дальнейшем 
преимущество гостей выглядело очень 
ощутимым, а игра по своему содер-
жанию существенно отличалась от 
той, что была в первом тайме. Спустя 
шесть минут «водники» с интервалом в 
несколько секунд забили ещё два мяча 
подряд, затем – ещё два. На тот же от-
резок приходится ещё один пенальти 
в ворота Топорова, но на сей раз мяч 
угодил в перекладину.

«Трубники» время от времени тоже 
создавали проблемы гостям, но про-
исходило это существенно реже, чем 
до перерыва. Лишь за три минуты до 
финального свистка Цыганенко нанёс 
точный удар после розыгрыша углового.

Напомним, накануне матча с «Во-
дником» тренировку первоуральских 
хоккеистов посетил министр спорта 
Свердловской области Леонид Рапопорт. 

– Первоуральский лёд мне хорошо 
знаком, – поделился впечатлениями 
Леонид Рапопорт. – Я участвовал в со-
ревнованиях по скоростному бегу на 
коньках на этом стадионе. Сейчас играю 
на любительском уровне в хоккей с шай-
бой. Но хоккей с мячом – это, конечно, 
другой вид спорта. Впечатляют скорости, 
простор, и, конечно, совершенно иная 
техника выполнения ударов. Ещё раз 
хочу подчеркнуть, что областные власти 
поддерживают команду «Уральский труб-
ник» и будут это делать впредь.

Алексей КУРОШ
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